

PRESSEMITTEILUNG - 432 -

Datum 18.12.2020

Prignitz hilft anderen – Einsatzkräfte des DRK verlegen Covid-19-Patienten von Cottbus nach Berlin Inzidenz weiterhin über 300

Aktuell sind im Landkreis 404 Personen positiv auf das Covid-19-Virus getestet worden. Zur gestrigen Meldung verzeichnet der Landkreis 41 laborbestätigte Fälle mehr. 1 Erkrankter ist genesen. Seit Ausbruch der Corona-Krise registriert das Gesundheitsamt im Landkreis Prignitz damit 784 Corona-Fälle. Davon gelten 373 als genesen. 7 Personen sind verstorben. Die 7-Tage-Inzidenz liegt im Landkreis aktuell bei 330,89/100 000 Einwohner.

Gestern erreichte den Landkreis ein Amtshilfeersuchen zur Gestellung von Krankentransportkapazitäten. Das Lagezentrum des MIK hat über die jeweiligen Regionalleitstellen dieses Ersuchen an die Kreise gesendet.

„Wir helfen der südlichen Region Brandenburgs mit zwei Krankentransportwagen und vier Einsatzkräften der Katastrophenschutzinheit des DRK Kreisverbandes Prignitz und unterstützen damit die Verlegung von Covid-19-Patienten einer Normalstation von Cottbus nach Berlin.“, so Marcus Bethmann, Sachbereichsleiter Brand- und Katastrophenschutz. „Derzeit laufen die Transporte, unsere Einsatzkräfte sind also gut in der Lausitz angekommen.“